



【浦河小学校の教育目標】
 「自ら学び心豊かに 自分の夢や希望の
 実現に励む子の育成」

【令和3年度 重点目標】
 「チャレンジ：目標へ挑み、
 粘り強く取り組む力を養う」

発行：令和3年10月8日 第14号

テーマ「キラリ★連なる笑顔で感動を届けよう！」 ～明日、令和3年度学習発表会開催～

今年度の学習発表会が、いよいよ明日開催されます。先日お知らせのプリントを配布しましたが、今年度も感染症拡大防止としてブロックごとの入れ替え制での開催となります。

昨日は、学習発表会の総練習を行いました。子ども達にとって他の学年の発表を見る最後の機会となったこともあり、本当に盛り上がった総練習となりました。



学習発表会第1部は、1年生の挨拶からスタート。元気な発表を期待しています。

2番手は、3年生の器楽合奏。でも、単なる器楽演奏ではない様子。
 剣や盾をもっているけど、一体何が起きるのか



第2部のスタートは2年生の演劇。大きなトンカチで家を壊そうとする子豚？！
 この物語の結末はどうなってしまうのか？



取組をスタートさせてから毎日練習を積み重ね、日々成長している姿が見られ、その中でも昨日の総練習での発表は、どの学年も

これまでで一番だったと思います。総練習後、子ども達から「もっとこうしたら良くなる」「明日はこんな練習をしていこう」という、さらに向上しようとする発言が各学級であったと聞いています。本当に本番がたのしみになってきました。

保護者・ご家族の皆さんには自分のお子さんの発表しか見ていただけないのがとても残念ですが、多くの皆様のご参観を期待しています。ぜひ、子ども達が頑張る姿を見に来てください。

第2部2番手は、5年生の器楽合奏・・・かと思っていると歌も。そして最後には、ダンス。見ている観客を楽しませてくれます。



第3部の最初は、4年生演劇。昔話のような現代劇のような…。コメディのような、でもちょっと考えさせられるような…

トリは当然6年生。モチーフは昔話ですが、現代風にアレンジを加えた演劇。演技力が光る6年生の発表は必見。三人三様の吉四六さんに乞うご期待！



<参観のみなさんへのごお願い>

明日は、発表ブロックごとに学校への入場時間が決まっています。

- 1・3年生ブロック： 8時20分
- 2・5年生ブロック： 9時30分
- 4・6年生ブロック： 10時40分

上記の時間に正面玄関から学校に入ってください、手指の消毒していただいたら、靴を持って体育館入り口までお越しください。詳細は、10月1日に配付しておりますお便りをご確認ください。